Excélsior Sección: comunidad 2023-07-20 03:39:25

348 cm2

Página: 19 \$20,395.63

1/2



Clara, el verdadero globo

 Todo el mundo ya se dio cuenta de que la alcaldesa de Iztapalapa no cuenta con la bendición de Andrés Manuel López Obrador, como lo hizo creer al salir de Palacio Nacional y comenzar a hacer campaña.

La soberbia de Morena les hace repetir la idea de que **Xóchitl Gálvez** es un globo que no tarda en desinflarse, cuando los datos duros indican que el verdadero globo que se terminará pinchado es **Clara Brugada**.

Primero, porque todo el mundo ya se dio cuenta de que la alcaldesa de Iztapalapa no cuenta con la bendición de **Andrés Manuel López Obrador**, como lo hizo creer al salir de Palacio Nacional y comenzar a hacer campaña.

Si bien es cierto que **Brugada** acudió intempestivamente a Palacio el mes pasado, fue para ver al vocero presidencial, **Jesús Ramírez Cuevas**, quien, como la mayoría de los miembros del gabinete, cuenta con oficinas ahí.

En Morena dicen que **Ramírez Cuevas** tiene especial interés en meter la mano en varios procesos, entre ellos en la sucesión de la Jefatura de Gobierno, y que le vendió a la alcaldesa de Iztapalapa la idea de que el Presidente no la vería mal y que se empezara a mover.

Tan no fue a ver a **López Obrador**, dicen quienes atestiguaron la visita, que no existe ninguna fotografía de

Clarita con el tabasqueño, y que si en realidad hubiera ido por la bendición, habría una imagen de ambos, pues es lo que se acostumbra.

Segundo, sus promotores afirman que —de saque— la alcalde-sa garantizaría un millón de votos para la causa guinda en 2024. Nada más falso, pues si **Brugada** tuviera la fuerza que sus huestesv presumen, en las pasadas elecciones lo hubiera demostrado.

Si bien en 2021 Morena y el PT consiguieron ratificar el triunfo de Clarita en Iztapalapa, juntos

lograron solamente 393 mil 696 votos, con todo y acarreo. ¿De dónde sacan que ella solita puede aportar un millón de votos a la 4T?

Los hubiera puesto a disposición de su partido en 2021 y no dejar que **Claudia Sheinbaum**, entonces jefa de Go-

bierno, cargara con la dolosa derrota del movimiento obradorista en la capital del país.

Seguramente la alcaldesa olvida que el año entrante **Andrés Manuel** no estará en las boletas y que su figura ya no le ayudaría a conseguir los votos que dice tener. Porque fuera de Iztapalapa, no la conocen... y si la conocen, no la aceptan.

Y, en tercer lugar, el Inegi dio a conocer ayer su Encuesta de Seguridad Pública Urbana y resulta que son precisamente los habitantes de Iztapalapa los que se sienten más inseguros en toda la CDMX.

El 75% de sus habitantes, o sea, casi ocho de cada 10 personas, reprueban su gobierno en la principal preocupación ciudadana, que es la seguridad.

¿A poco con esas cartas se podría presentar **Brugada** ante los capitalinos para pedir que votaran por ella para jefa de Gobierno?

Aunque **Ramírez Cuevas** le siga metiendo gas, la alcaldesa terminará, irremediablemente, desinflada, y eso ya lo saben los morenistas.



CENTAVITOS

Y mientras el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación marca límites a las precampañas, tanto de Morena como del frente opositor, en la CDMX los suspirantes están desbocados y violentando la ley, sobre todo los de Morena.





Excélsior Sección: comunidad

2023-07-20 03:39:25

348 cm2

Página: 19 \$20,395.63

2/2

En Iztacalco aparecen carteles en postes del alumbrado con la frase #EsPacoSánchez, con la foto del cuñado del alcalde **Armando Quintero**. Por cierto, tanto **Armando** como su cuñado están en la lona en todas las encuestas que se han hecho. El IECDMX debe tomar nota para la hora de validar candidaturas.

Si Clara Brugada tuviera la fuerza que sus huestes presumen, en las pasadas elecciones lo hubiera demostrado.

